



Para ayudar a los 4,4 millones de niños afectados por el tifón Yolanda.

## **EL AYUNTAMIENTO ENVIARÁ TRES MIL EUROS A FILIPINAS A TRAVÉS DE UNICEF**

**Vva. de la Cañada, 14 de nov. 2013-** El Pleno del Ayuntamiento ha acordado esta mañana donar a UNICEF tres mil euros para ayudar a la población infantil de Filipinas, país del sudeste asiático arrasado por el tifón Yolanda.

“Las noticias que nos llegan son dramáticas y la colaboración de todos, por pequeña que sea, es necesaria, especialmente si con ello estamos ayudando a uno de los colectivos de población más vulnerables en situaciones de catástrofe como esta”, destacó el alcalde, Luis Partida.

UNICEF estima que se necesitarán unos 25,5 millones de euros para responder a corto plazo a las necesidades de agua, higiene y saneamiento así como para nutrición, educación y protección de los 4,4 millones de niños afectados por el tifón.